

DIOCÈSE DE ST. ALBERT.

RAPPORT DU FRÈRE SCOLLEN, O. M. I.

AU R. P. LACOMBE, O. M. I.

MISSION DU LAC STE. ANNE,

8 Décembre, (Fête de l'Im. Conc.) 1872.

*Mon Révérend et Bien Cher Père Lacombe,*

J'entreprends enfin la tâche de vous faire part de quelques petits détails sur ma mission de l'été dernier, en compagnie de Sa Grandeur Mgr. Grandin, parmi ces pauvres Sauvages que vous aimez tant, les Cris des prairies. J'aurais dû, sans doute, être plus ponctuel à vous communiquer des nouvelles d'un objet que, je sais, vous avez beaucoup à cœur; mais diverses circonstances sont intervenues pour m'en empêcher jusqu'à ce jour; à présent ces circonstances n'existent plus, et je profite très-volontiers du temps pour m'entretenir quelques moments avec vous, vous priant en même temps de vouloir bien pardonner à toutes les défauts qui se trouveront nécessairement dans cette lettre vu que j'écris en une langue qui n'est pas la mienne.

Il faut vous dire, mon Révérend et bien cher Père, qu'après notre cruelle séparation le printemps passé quand vous partiez pour le Canada, Sa Grandeur et moi restâmes encore un mois entier à la mission de St. Paul des Cris, avant de pouvoir nous mettre en route pour la prairie. Enfin le jour si longtemps attendu est arrivé; le 28 mai nous traversâmes la rivière Saskatchewan et campâmes sur les rives de l'autre côté, avec à peu près 40 familles Sauvages qui devaient prendre le même chemin